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Дорогие коллеги!
Санкт-Петербургский государственный университет ветеринар-

ной медицины – один из немногих вузов, которые имеют узкую 
специализацию по ветеринарной медицине. 

Название сегодняшней конференции достаточно объемное. На 
базе нашего вуза существуют кафедры, которые активно занимаются 
как фармацией (кафедра фармакологии и токсикологии), так и радио- 
биологией и экологией. Так что в любой из тем, которые предпола-
гается обсуждать на конференции, наши специалисты могут принять 
самое активное участие.

Ветеринарная медицина – одна из важнейших частей биологи-
ческой науки, и при этом тесно связана с классической медициной. Например, докли-
нические исследования зачастую проводятся на животных. Животные – это наши паци-
енты, также как для вас – люди.

При этом технологии и препараты, которые применяются сегодня в классической 
медицине, к сожалению, не столь широко используются в ветеринарии. Но, уверяю вас: 
ветеринария семимильными шагами идет вперед. Те разработки, про которые собира-
ются говорить на конференции, постепенно внедряются или вскоре начнут внедряться 
и в ветеринарной медицине.

Хотелось бы обратить внимание на одно из направлений конференции: охрану 
окружающей среды. Это основная проблема, которая объединяет нас всех. Проблемы 
охраны окружающей среды и экологической безопасности являются важнейшими как 
для медицины, биологии, так и для, в первую очередь, ветеринарии. 

Поэтому нынешняя конференция для нас очень важна. Мы хотели бы тесно сотруд-
ничать с медицинскими и биологическими вузами и научно-исследовательскими орга-
низациями. Это сотрудничество будет полезно и нам, и вам.

Мы уже заключили договор о научном сотрудничестве с СПХФУ и надеемся, что это 
сотрудничество будет тесным, плодотворным и станет расширяться. Хотела бы обра-
титься к коллегам: если есть желание сотрудничать в рамках каких-нибудь исследова-
ний, мы будем только рады.

Надеюсь, что подобные встречи помогут нам решить те проблемы, которые перед 
всеми нами стоят. Желаю всем успехов и интересной работы.
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